

## SUPERFICIE ET POPULATION.

## 10.—Population rurale et urbaine du Canada, par provinces et sexes, 1911.

Provinces.	HOMMES				FEMMES.			
	Pop. rurale.	Pop. urbaine.	Total.	Surplus de population rurale.	Pop. Rurale.	Pop. urbaine.	Total.	Surplus de population rurale.
Ile du Prince-Edouard....	40,192	6,877	47,069	33,315	38,566	8,093	46,659	30,473
Nouv.-Ecosse	157,878	93,141	251,019	64,737	148,332	92,987	241,319	55,345
Nouv.-Brunswick.....	131,599	48,268	179,867	83,331	120,743	51,279	172,022	69,464
Québec.....	533,117	478,385	1,011,502	54,732	499,501	492,229	991,730	7,272
Ontario.....	639,850	659,440	1,299,290	-19,590	554,935	669,049	1,223,984	-114,114
Manitoba....	141,912	108,144	250,056	33,768	113,337	92,221	205,558	21,116
Saskatchewan	212,522	79,208	291,730	133,314	148,545	52,157	200,702	96,388
Alberta.....	140,781	83,208	223,989	57,573	91,945	58,729	150,674	33,216
Colombie Britannique	128,242	123,377	251,619	4,865	60,554	80,307	140,861	-19,753
Yukon.....	3,634	2,874	6,508	760	1,013	991	2,004	22
Territoires du Nord-Ouest	9,346	-	9,346	9,346	9,135	-	9,135	9,135
<b>Canada...</b>	<b>2,139,073</b>	<b>1,682,922</b>	<b>3,821,995</b>	<b>456,151</b>	<b>1,786,606</b>	<b>1,598,042</b>	<b>3,384,648</b>	<b>188,564</b>

NOTA.—Le signe moins (-) indique diminution.

**Proportion entre les sexes.**—La population masculine du Canada a été rapportée comme étant de 3,821,995 âmes, et la population féminine, comme étant de 3,384,648, de sorte que l'excédent des hommes sur les femmes est de 437,347, ce qui équivaut, dans la proportion de 1·31:1, à un excédent de 13 hommes par cent, ou de 130 hommes sur 1,000 femmes. Réciproquement on compte 886 femmes pour 1,000 hommes, la proportion en moins du nombre des femmes, comparée à celui des hommes, étant probablement plus grande au Canada que dans tout autre pays. Parmi les autres pays accusant ainsi un déficit, du côté des femmes, sont: Ceylan, 888 femmes pour 1,000 hommes, le Dominion de la Nouvelle-Zélande, 896 femmes pour 1,000 hommes; le "Commonwealth" d'Australie 926 femmes pour 1,000 hommes; L'Union du Sud-Africain, 941 femmes pour 1,000 hommes; les Etats-Unis, 943 femmes pour 1,000 hommes; et l'Inde, 953 femmes pour 1,000 hommes. A l'exception de l'Inde et de Ceylan, où l'infanticide féminin a été pratiqué, ces pays sont nouveaux, et les proportions entre les nombres respectifs des deux sexes sont affectées par l'immigration dans laquelle prédomine l'élément masculin. En Angleterre et dans le pays de Galles, on a compté, en 1911 et en 1901, 1,068 femmes contre 1,000 hommes, et seule, la Norvège a dépassé ce nombre, en ayant 1,069 femmes contre 1,000 hommes. Dans les autres pays européens, le nombre des femmes, pour 1,000 hommes, est comme suit: Ecosse, 1,063, Danemark, 1,061; Suède, 1,046; Autriche, 1,036; France, 1,033 (en 1901); Suisse, 1,031; Allemagne, 1,026; Hollande, 1,021; Hongrie, 1,019; Belgique, 1,017; Italie, 1,010 (en 1901); et Irlande, 1,004.